

dar en política lutos y alivios de luto, sino para tener fe y energía.

Comentarios

Han sido comentadísimas las declaraciones de Silvela.

Dicen que ha debido faltarle a alguno promesa, pues al marchar de Madrid debía tener ya descontada la solución de la crisis.

La frase de que estamos dejados de la mano de Dios, ha provocado todo escándalo.

Era un general la opinión de que tres o cuatro grandes difundían para la concordia conservadora y de que Silvela por un lado y Romero por otro, van a destrozar al partido conservador.

De política

La prensa se ocupa de la cuestión de Cuba, diciendo que los telegramas de San Sebastián indican bien de las claras que el general en jefe no está muy satisfecho en su puesto.

Se dice que el general está disgustado porque el gobierno no le ha ratificado sus poderes.

Nunca fueron muy estrechas, dice un periódico, las relaciones entre los generales Azcárraga y Weijer, pero el respeto que el primero profesaba al Sr. Canovas, ha hecho que no se transluzan sus diferencias.

Y no sería extraño, añade, que Weijer fuese relevado antes de la llegada de Woodford.

«El Correo» cita el nombre de un general como indicado para sustituir a Weijer.

Los liberales dicen que van a patrullar 15.000 hombres que habrá que sustituir con otros tantos.

Antes se le enviarán al general Weijer instrucciones sobre la nueva marcha que habrá de seguir y es creíble que entonces Weijer dimita.

Otro periódico dice que en Cuba han perdido 20.000 hombres.

Otros 20.000 suman los que han regresado enfermos e inutilizados y otros 20.000 los que están en hospitalizado y en expectación de embarque.

60.000 hombres inutilizados no son compensación, aunque la guerra está muy quebrantada, de los dos de guerra y de los civiles.

Este triste tema que es más necesario el cambio de generales que el trámite de soldados.

Añade que los quince mil hombres que seguirá parecería tener de enviar a Cuba, no resuelve ningún problema.

Alij más que soldados, hacen falta generales.

En el próximo consejo de ministros se tratará minuciosamente de esta cuestión.

Sobre anarquismo

Una telegrama dirigido al «Páginas» dice que la propuesta de España sobre medidas internacionales para la represión del anarquismo es acogida favorablemente por Italia, Austria, Rusia y Alemania.

Francia no ha hablado todavía en este asunto.

Inglaterra vacila, pero probablemente no prestará su asentimiento.

Del propio modo obrarán las repúblicas de Suiza y los Estados Unidos.

La nota más característica de la propuesta de España, señala la fundación de una colonia penitenciaria donde pudieran ser trasladados los anarquistas que se consideren peligrosos y a quienes se niegue por las naciones el derecho de asilo.

En dicha colonia serían los anarquistas retidos durante toda su vida.

Carlismo

De Narbona participan que se han reunido en aquella población en presencia de delegados carlistas.

Estos señores parecen trataran de atraer a sus filas a algunos desertores del ejército español con quienes a menudo sostienen largas conferencias.

Autonomía

El «Figaro» dice que ha corrido el rumor de que el nuevo ministro plenipotenciario de los Estados Unidos en España, el señor Woodford, tratará de pedir la gran autonomía a la que se oponen ideológicamente a la independencia de la colonia del Canadá.

Si esto ocurriese, añade el diario parisino, España pondría en la frontera al nuevo embajador yankee con el beneplácito de todas las naciones europeas, pues no puede de ningún modo pedirse a una nación que lucha desdoradamente por el mantenimiento de la integridad de su territorio y por su deseo, imposticiones como las que supondrían sencillamente pretensiones de los Estados Unidos.

Los vientos, aedias, ardores, inapetencia, pesades, aguas de boca, bálls y dolores de estómago, cintura y espalda, etc., desaparecerán al siguiente día de usar el

Un novillo

Ha faltado poco para que hoy ocurrieran en Carabanchel una porción de desgracias.

Uno de los novillos que se iban a la plaza saltó la barrera y se cayó por las calles del puchón atrapellando a la gente, sin que por fortuna y por milagro, haya habido ninguna caso grave que lamentar.

Tres o cuatro individuos salieron con contusiones de escasa consideración.

Toros

En la novillada de hoy se ha corrido en la plaza de Madrid cornudos de la ganadería de Oñatiarruach, de San Juan de Barranquilla.

Resaltaron malos.

Los matadores Pepehito estuvo regular, pero nada más que regular.

En su primer toro aunque pasó de muleta bastante bien, batió con mucha desgracia.

En su segundo estuvo mal de veras.

Manenc fué retirado a la enfermería con una herida en el hombro.

Padilla que aun no restablecido por completo de su anterior accidente, volvió a la arena, estuvo desastroso.

En toda la tarde no hizo otra cosa que cometer desastres. Tomó el olivo cuantas veces le permitió el toro.

El banderillero Francés, recibió una cornada que le produjo una herida angular en el escroto, con desgarramiento de la piel y de la membrana del testículo.

Los liberales dicen que van a patrullar 15.000 hombres que habrá que sustituir con otros tantos.

Antes se le enviarán al general Weijer instrucciones sobre la nueva marcha que habrá de seguir y es creíble que entonces Weijer dimita.

Este quedó completamente al descubierto.

El picador Rayita tuvo que ser también conducido a la enfermería.

Sufrió en una de las caídas, una fuerte conmoción cerebral.

De Cuba

Dice que en dos años de campaña en Cuba, ha habido veinte mil muertos, han regresado a la penitencia, proximamente se oirán otros veinte mil hombres y existen en los hospitales y enfermerías de la granja de Antilla, veinte mil más inutilizados para su servicio.

Total unos sesenta mil bajas.

Esta triste cifra no tiene todavía compensación positiva, porque al bajar es esfuerzo que la insurrección aparece quebrantada, no lo es en cambio que la pacificación se halla tan próxima como todos desearíamos y como algunos exagerados optimistas quisieran darse a entender.

Los rebeldes se han aprovechado sobradamente de las dudosas vacilaciones del gobernador general de la isla, y procuran no ser de todo resultado, hacer unos muchos esfuerzos de los leales.

Triste accidente

En la noche número 2 de la calle de San Vicente, de esta corte, ha sucedido una muñeca una sensible desgracia.

Un niño de dieciocho meses, a quien su madre dejó solo en casa, se aproximó al fogón de la cocina.

Una chispa prendió fuego a las ropas del pobre niño que sufrió gravísimas quemaduras.

Fué conducido al hospital de la Princesa donde a estas horas se encuentra agonizando.

De fiesta

Telegrafía de Antequera manifestando que las fiestas de la feria continúan en medio de la mayor animación y con extraordinaria concurrencia de forasteros.

La corrida de toros que se celebró ayer tarde no pasó de regular.

El domingo de Campos cumplió sin excederse, y Bonarillo y Jarana pusieron en juego todas sus facultades para complacer al público.

Una desgracia

Una bandera de Toledo, al querer recoger una sabana que le arrojó en el corriente del río, cayó al Tajo y perdióse de ahogada.

A las dos horas fui extruido su cadáver por los empleados del Ayuntamiento de aquella capital.

Algunos concurrentes quisieron hablar, pero la policía intervino y disolvió la reunión.

El ministro de Ultramar se

avisa

que ha verificado

en Londres

que ha verificado

en Londres